

Mediothek RG

Jubiläum und mehr...

- Sommer 2017
-

- ***Jubiläum:*** Am 7. April 2017 feierte die RG-Mediothek Jubiläum. Ein kurzer Rückblick aus Sicht der Mediothekarinnen: Die Teilnehmerinnen am Jubiläumswettbewerb haben ein breites Wissen über unsere Medien offenbart, waren doch die Fragen nicht auf den ersten Blick lösbar. Die Preisverteilung entwickelte sich zum fröhlichen, spannungsgeladenen Event. Das Znüni für alle SchülerInnen, Lehrpersonen, Mitarbeitenden und Kolleginnen fand reissenden Absatz. Viele Lehrpersonen, Mediothekskolleginnen, Mitarbeitende vom Kanton Zürich und vom RG und weitere „Zugewandte“ erfreuten sich am festlichen Apéro in der Mediothek. Dort zeigten die Festreden von Rektorin Ursula Alder und Prorektor Tobias Weber interessante Aspekte und Betrachtungsweisen zur Geschichte der RG-Mediothek auf und wie diese mit ihrem breiten Angebot immer wieder zu überraschen weiss. Veronika Ruppli, die Leiterin der Mediothek, wies unter anderem auf „Freuden und Leiden“ einer Mittelschulmediothekarinnen hin, sehr zur Erbauung der Anwesenden. Zwei ehemalige Schüler untermalten den Festakt mit beschwingten und gekonnten Jazz-Rhythmen.
 - ***Der Festtag*** steht symbolisch für die Stellung und Funktion der modernen RG-Mediothek: Vom reinen Ausleihort hin zum Medienzentrum erfüllt sie verschiedenste Bedürfnisse: Als Teil des Schulalltags für Lernende und Lehrende ist sie im Schulhaus gut integriert, ist Informations- und Recherchezentrum, Ort der Wissensvermittlung im analogen und digitalen Bereich, bietet ein breites und aktuelles Medien-Angebot und ist Ort zum Lernen und Entspannen.
 - ***Die Mediothekarinnen*** danken der Schulleitung, insbesondere Tobias Weber als für die Mediothek zuständigem Prorektor, für die stete ideelle und auch finanzielle Unterstützung.
-

- **Lounge:** Am Jubiläum wurde offiziell die neue Möblierung eingeweiht. Das Sofa und die bequemen Sessel werden vom ersten Tag an rege benutzt. Schülerinnen und Schüler schätzen eine Lese- oder Ruhepause im „Lounge-Bereich“. Wir möchten diesen Teil der Mediothek - wie auch die Zone bei den Arbeitsplätzen - „game-frei“ halten. Dies liegt sicherlich im Interesse aller Benutzerinnen und Benutzer.
-

- **Kunstplakate:** Seit Jahren zieren Kunstplakate die Glaswände der RG-Mediothek. Bei SammlerInnen und Graphik-Interessierten sind diese attraktiven Blickfänger sehr beliebt. Falls Ihnen eines der Plakate besonders gut gefällt, können Sie dieses bei den Mediothekarinnen reservieren und nach Ablauf der Ausstellungsdauer für Fr. 5.00 kaufen.
-

- **Informationsbeschaffung:** Im März und April sind die 5. Klassen in je zwei Lektionen in der Informationsbeschaffung instruiert worden. Der Zeitpunkt hat sich bewährt, wurden die SchülerInnen doch kurz vorher von der Schulleitung über die Modalitäten und Fristen der Maturitätsarbeit informiert. Im Kurs erhielten sie von den Mediothekarinnen für die Maturitätsarbeiten sowie andere Projekte nützliche Angaben, Hinweise und Tipps zum Recherchieren und Zitieren. Die Lektionen enthielten selbstverständlich auch Aufgaben und boten Platz für eigene Recherchen.
-

- **Medienverkauf:** Vor den Sommerferien findet der traditionelle Verkauf von ausgeschiedenen Büchern, Landkarten und andern Medien statt. Sicher finden Sie darunter etwas für Ihre private Sammlung.
-

- **Öffnungszeiten der RG-Mediothek:**
 - Montag bis Freitag: 09.15 bis 15.15 Uhr
Mittwoch: 09.15 Uhr bis 13.15 Uhr
 - Auf Ihren Mediotheksbesuch freuen sich:
Veronika Ruppli und Rose Wülser
-